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28 de maio, 2017

«É a partir de Cristo que a Igreja cresce, se orienta, se constrói e se glorifica», diz bispo de
Portalegre-Castelo Branco

«É a partir de Cristo que a Igreja cresce, se orienta, se constrói e se
glorifica», diz bispo de Portalegre-Castelo Branco
Bispo D. Antonino Eugénio Fernandes Dias, presidiu à missa dominical no
Recinto de Oração
 
Fátima é na verdade, uma «excelente escola de crescimento na santidade, tendo na
vida dos pastorinhos um exemplo e um estímulo», afirmou esta manhã o bispo D.
Antonino Dias na homilia da missa dominical.  

Durante a homilia D. Antonino Dias lembrou que «é a partir de Cristo e com Cristo que a
Igreja continua todos os dias a realizar projetos de salvação em favor dos homens».

Recordou ainda que foi em Fátima que «Jesus nos veio alertar por intermédio de Maria,
sua mãe, para o essencial nesta missão de anunciar a boa notícia que é Jesus».

No 51º dia mundial das comunicações sociais, o bispo D. Antonino, refere que «Jesus
continua a ser a boa notícia no drama da história», e recordou a mensagem do Papa
Francisco deixada para este dia que «mais do que uma informação sobre Jesus, a boa
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notícia é o próprio Jesus».

Na homilia mencionou ainda que em Fátima se «pôs em relevo o Coração Imaculado de
Maria como fonte de esperança, ao olharmos para Maria vemos a mestre espiritual,
como a primeira que seguiu Cristo pelo estreito caminho da Cruz».

Relembrou que os Pastorinhos manifestavam «uma certa dor de Deus» e que a
suavizavam, rezando pela conversão dos pecadores.

Convidou assim todos os peregrinos presentes a seguirem o exemplo dos pastorinhos,
«confiar na misericórdia infinita de Deus, e rezar pela conversão dos pecadores, pois
estes pecadores também são cada um de nós», conclui.

Neste dia mundial das comunicações sociais o Papa Francisco deixa uma mensagem a
todos os que trabalham neste meio «a todos quero exortar a uma comunicação
construtiva, que, rejeitando os preconceitos contra o outro, promova uma cultura do
encontro por meio da qual se posa aprender a olhar, com convicta confiança, a
realidade».

Na Eucaristia participaram inúmeros peregrinos entre eles 48 grupos que se fizeram
anunciar no Serviço de Peregrinos do Santuário, entre eles destaca-se a Peregrinação
Nacional dos Pescadores.
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